

Se restablece el servicio de transportación de pasajeros.

Última actualización: Martes, 22 Diciembre 2020 06:07

Visto: 1023



Se restablece el servicio de transportación de pasajeros.

Se restablece el servicio de transportación de pasajeros inter-municipal aunque en aras de evitar la trasmisión de la [COVID-19](#) están suspendidas la transportación inter-provinciales. Por decisión del Consejo de Defensa Municipal en este municipio tunero de Majibacoa, se procura el retorno de las rutas que se encontraban interrumpidas. Roger Ortega Hidalgo, Coordinador de este programa en el Consejo de la Administración Municipal explicó al colectivo del Portal del Ciudadano en la “Tierra del Indio Bravo” que se pretende mantener las 4 rutas que estaban funcionando con apertura y cierre y se incorporan este mes las de la comunidad de Vivienda, El Bleo, Alto El Estribo, La Posta, Canistel y Providencia Cuatro, partiendo de la disponibilidad de combustible con la que hoy se cuenta el en territorio lo que sin dudas es una noticia que alegra.

Se restablece el servicio de transportación de pasajeros. Así quedó organizado.

En tal sentido y según decisión del Consejo de Defensa en este territorio, a partir del miércoles 7 de octubre inician los servicios de transporte de lunes a sábado en Omaja, en los viajes de las 6.00 am y 4.00 pm y los domingos a las 3.00 pm, por su parte Las Parras mantendrá el horario de 7.00 am, 11.00 am y 6.00 pm de lunes a domingos, de igual forma el ómnibus de Cañada Honda prestará su servicio de lunes a viernes en los horarios de 7.00 am y 3.30 pm.

En el caso del Bleo alternarán los días lunes, miércoles y viernes de 6.00 am a 1.00 pm al igual que el ómnibus de La Posta pero en los horarios de de 6.00 am y 3.00 pm. Ojo de Agua mantiene su servicios todos los días en el horario establecido mientras Providencia Cuatro lo hará martes y jueves a las 7.00 am hasta la capital provincial Las Tunas y en la sesión tarde

Se restablece el servicio de transportación de pasajeros.

Última actualización: Martes, 22 Diciembre 2020 06:07

Visto: 1023

lo hará a las 3.00 pm pero solo hasta el poblado de Calixto.

Según el Coordinador Roger Ortega Hidalgo, Brigada Siete entrarán los lunes, miércoles y viernes a las 7.00 am y en la tarde a las 5.00 pm solo hasta el punto. También explicó que es importante recordar que para viajar hay que cumplir con las medidas higiénicas-sanitarias establecidas, refiriéndose especialmente al uso del nasobuco y la desinfección de las manos, pies y los equipos de transportación, estos últimos luego de cada viaje.

Elementos más que suficientes para garantizar la salud de la población majibacoense en estos tiempos de [COVID-19](#) en los que se restablece el servicio de transportación de pasajeros.